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会  議  録 

会議の名称 第８回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会 

開 催 日 時 

令和４年４月４日(月) 

    （午前・午後） １時 30分 開会 

    （午前・午後） ４時 00分 開会  

開 催 場 所 茨木市立男女共生センター ローズ WAM 501・502号室 

議 長 
山本 博史 氏 

（追手門学院大学 地域創造学部 地域創造学科 教授） 

出  席  者 

【評価委員】 

山本博史氏（学識経験者）、百瀬真由美氏（ＮＰＯ関係者）、髙田和子氏（地域活動

関係者）、板倉幸司氏（公募市民）、足立真美氏（公募市民） 

（  ５人） 

【事務局】 

高崎市民協働推進課長、山本市民協働推進課市民活動係長、 

松井市民協働推進課職員              

                                （ ３人） 

                                                                  

【関連課・担当課】 

中央図書館、社会教育振興課、子育て支援課、こども政策課、人権・男女共生課  

                （  ５課） 

                           

開 催 形 態 
公開（傍聴者１人） 

 

議 題 ( 案件 ) 
（１）概要説明及び会議の公開・非公開の決定 

（２）各団体による事業報告及び質疑応答 

配 布 資 料 

・第８回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会次第 

・令和３年度 チャレンジいばらき補助金申請事業一覧 

・事業報告関係書類（個人情報を含むため省略） 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

事務局 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

 

開会及びあいさつ、本日の会議の概要説明 

 公開・非公開の決定について（すべて公開） 

   

 ----------------------- 事業報告開始 ----------------------- 

【自由テーマ型】 

ウォーキングを楽しめる実践体力づくり（その２） 

すこやかイノベーション 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・動画から体力づくりにつながる工夫について 

→申請事業としてはあまりできなかった。 

・外付け HDDは購入したものか。グーグルドライブなど、レンタルサーバーが使え

ると予算もかからないので次回以降検討してみては。 

→検討する。 

・YouTubeにアップされている梅園編を見たが、字が違っていた。最終チェックを 

→修正する。 

 

【自由テーマ型】 

コロナ禍中における新しい形の読書推進 

茨木市立中央図書館友の会「萠」 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・「読書推進」という事業名だが、工作教室とのつながりがあまり分からない。 

→事業は親子で工作を楽しんでもらうことを通して童話に馴染みを持ってもらう

ことを目的とした。（直接的ではないが）図書館に来てもらうことが読書推進につ

ながると考えている。 

・当初の集客目標数は？ 

→(目標ではなく実績値だが)1日に数回実施、13回の開催でのべ 177人の参加があ

った。 

 

【自由テーマ型】 

 ロケット作って夢を飛ばそう！事業 

いばらき夢ロケットプロジェクト 
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担当課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

担当課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

担当課 

 

 

【担当課 意見】 

 

【質疑応答】 

・参加費が 1回目と 2回目で異なるのはなぜか。 

→同じ材料だが、参加費が高いという声があり、２回目の開催時はより参加しやす

い値段設定とした。 

・「障害のある子もない子も一緒に」としているが、配慮等はしていたのか。 

→チラシにあえてその文言を載せると参加者が限定されると考え、障害者施設に声

をかける際に障害のある子も入れる旨は伝えていた。支援学級の子 3～4名ほど。 

・「支援の必要な方はご連絡ください」と書いておくだけでも障害のある子に配慮

があると捉えてもらえると思う。 

・ロケット代がスタッフの研修のためにも使われていると思うので、収支決算書だ

けでなく、事業内容にもスタッフ研修の開催について書いておくべきかと思う。 

 

【自由テーマ型】 

作って遊ぼう科学工作 

デジタルえほんサークル『ルピナス』 

 

【担当課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・当初、HPや SNSアカウントを作成することで広報を工夫するとのことだったが、

効果はあったか。 

→HP等を見て来る方もいた。SNSを活用したところ、リピーターが増え、効果はあ

ったと思う。 

・スタッフとして協力してくれる仲間はいるのか。 

→主に「中央図書館友の会『萠』」から来てくれている。 

・「萠」の方が、前の報告で、ルピナスの事業の感想を述べられていた。萠として

の活動か、ルピナスとしての活動か混同しているようである。 

→スタッフとして入っている方の意識の問題かと思う。萠には伝えておく。 

・参加者は「萠」と同じ人なのか。 

→「萠」は図書館が共催となっており、図書館を中心に募集している。参加者は異

なる。 

 

【自由テーマ型】 

茨木市から発信する重度障害児の遊び・学びをひろげるデジタルツール活用支援 

一般社団法人できわかクリエイターズ 

  

【担当課 意見】 

 

【質疑応答】 
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団体 

 

 

担当課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人権・男女 

共生課 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

担当課 

 

 

 

 

 ・市内にとどまらず、全国規模で事業展開できる事業かと思うが。 

→全国規模の補助金（笹川財団）を活用し、すでに全国へ訪問しているが、単発の

支援など個々の支援、ケース(障害児)ごとのチーム作りのためには地域単位での動

きが必要と感じ、今回茨木市を対象とした。 

・協力者の募り方について 

→どんなステップで行っていくか、どのように共感してくれる人を増やしていくか

は今後の課題である。  

・オンデマンドはできないのか。 

→要望に応じて、録画したものを個別で渡している。 

 

 コロナ禍だからこそ、こどもが安心して過ごせる第３の居場所づくり事業 

わんだーらんど 

 

【担当課 意見】 

 

【質疑応答】 

・子どもたちも料理をしていたのか。 

→スクールソーシャルワーカーからの紹介で、料理に興味のある子が１名いたた

め、厨房の手伝いとして入ってもらった。 

・長期休み企画講師謝礼が 0円なのは、講師の方が 0円としたのか。 

→企画ができなかったため、予定していたが 0円とした。 

・学習支援で協力をもらえそうなところは他にあるのか。 

→現時点では特にない。 

・学習支援については、教職希望の子と繋がれるとよい。 

 

【人権・男女共同参画推進事業】 

フードパントリー茨木 

フードパントリー茨木 

※団体側は日程の都合がつかず欠席だったため、人権・男女共生課が報告。 

 事業に対しての寄付金による収入が支出を上回ったため、補助金の交付が不要と

なった旨説明。 

 

【人権・男女共同参画推進事業】 

子どもたちと考える「戦争と平和」事業 

子どもたちと考える「戦争と平和」in茨木実行委員会 

 

【担当課 意見】 

 

【質疑応答】 

・どんな反応があったかを把握し、次回以降につなげられるとよい。 

→来場者アンケートはとっている。今後、会場で来場者から聞かれたことなども記
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山本委員長 

 

 

 

山本委員長 

 

事務局 

 

 

山本委員長 

 

録していきたい。 

・「実行委員会」という名称だが、基本的には毎回同じメンバーか。 

→その通りである。 

 

 他に意見はないか。以上で報告を終了する。 

 

 傍聴者退出 

 

事務局から連絡事項はないか。 

 

百瀬委員と足立委員は、今回の会議をもって辞任となる旨を説明。 

令和４年度から実施する連携型について説明。 

 

以上で、第８回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会は閉会とする。 


